

**CIRCB**

CENTRE INTERNATIONAL DE RÉFÉRENCE "CHANTAL BIYA"
POUR LA RECHERCHE SUR LA PRÉVENTION ET LA PRISE EN CHARGE DU VIH/SIDA

Direction GénéraleYaoundé, le **20 AVR 2022**

APPEL A CANDIDATURE POUR ETUDIANTS EN MASTER

Introduction

Dans le cadre de ses missions, le CIRCB est appelé à mener des analyses d'impact du VIH et du Sida. Il s'agit précisément des thématiques ci-après:

- analyses économiques de l'impact du VIH/Sida sur la société ;
- analyses d'impact du VIH/Sida sur le système de santé ;
- analyses d'impact des différentes interventions sur l'évolution du VIH/Sida ;
- analyses d'impact du VIH/Sida sur le système scolaire et éducatif.

Objectif

Ces études ont pour but d'évaluer la charge du VIH/Sida sur les différentes composantes de la société camerounaise.

Critères d'éligibilité

Les candidat(e)s doivent:

- Être de nationalité camerounaise;
- Être inscrit(e) en Master dans une Université Camerounaise;
- Posséder des compétences avérées en Anglais et en Français (écrit et parlé);
- Avoir un bon esprit d'équipe et des bonnes compétences interpersonnelles;
- Être motivé(e).

Durée

Les candidat(e)s retenu(e)s devront achever et soumettre leur mémoire pour évaluation dans un délai de 12 mois.

Soumission de candidature

Chaque candidat devra choisir l'une des 4 thématiques présentées plus haut.

Les candidats sont invités à envoyer leur dossier à l'adresse suivante contacts@circb.cm. Une copie du dossier physique devra être déposée au bureau du courrier du CIRCB, sis à Melen entre le CHU et l'Ecole Polytechnique. Le délai de recevabilité des candidatures est fixée au 31 mai 2022 à 12h.

Le dossier sus- évoqué comprendra:

- Un curriculum vitae détaillé;
- Une lettre de motivation indiquant le thème d'étude choisi parmi les 04 thématiques ci-dessus;
- Un pré-projet de recherche faisant ressortir le contexte ou justificatif, les objectifs à atteindre et la méthodologie à suivre pour atteindre ces objectifs (3 pages au maximum);
- Une lettre de recommandation d'un enseignant ou d'un chercheur (Directeur de mémoire).

Processus de sélection

Un panel de chercheurs du CIRCB évaluera toutes les candidatures. Les candidats présélectionnés seront invités à un entretien.

Information importante

L'objectif de cette opportunité de recherche n'est pas un emploi ultérieur au CIRCB, mais d'apporter un appui aux études et projets de recherche des candidats.

Le Directeur Général du CIRCB



Adjojo Alexis

**CIRCB**

CENTRE INTERNATIONAL DE RÉFÉRENCE "CHANTAL BIYA"
POUR LA RECHERCHE SUR LA PRÉVENTION ET LA PRISE EN CHARGE DU VIH/SIDA

Direction Générale

Yaounde, 20 AVR 2022

CALL FOR APPLICATIONS FOR MASTER STUDENTS

Introduction

As part of its missions, the CBIRC is called upon to carry out impact analyzes of HIV and AIDS. These are specifically the following topics:

- economic analyzes of the impact of HIV/AIDS on the society;
- analyzes of the impact of HIV/AIDS on the health system;
- analyzes of the impact of the various interventions on the evolution of HIV/AIDS;
- analyzes of the impact of HIV/AIDS on the school and education system.

Goal

These studies aim to assess the burden of HIV/AIDS on the various components of Cameroonian society.

Eligibility criteria

Applicants must:

- Be Cameroonian citizens;
- Be enrolled in a Master's degree in a Cameroonian University;
- Possess proven skills in English and French (written and spoken);
- Have a good team spirit and good interpersonal skills;
- Be motivated.

Duration

Successful candidates will be required to complete and submit their thesis for assessment within 12 months.

Application submission

Each candidate must choose one of the 4 themes presented above.

Candidates are invited to send their file to the following address contacts@circb.cm. A copy of the physical file must be deposited at the CBIRC mail office, located at Melen between the University Teaching Hospital of Yaounde and the Yaounde National Advanced School of Engineering . The deadline for admissibility of applications is fixed on May 31, 2022 at 12 p.m.

The above-mentioned file will include:

- A detailed curriculum vitae;
- A cover letter indicating the study topic chosen from the above 04 topics ;
- A pre-research project highlighting the context or justification, objectives to be achieved and the methodology to be followed to achieve these objectives (3 pages maximum);
- A letter of recommendation from a lecturer or researcher (thesis supervisor).

Selection process

A panel of CBIRC researchers will evaluate all applications. Shortlisted candidates will be invited for an interview.

Important Notice

The goal of this research opportunity is not subsequent employment at the CBIRC, but to provide with support for studies and research projects of candidates.



The Director General

Prof. Ndjolo Alexis
 Email: contacts@circb.cm